

Hand in Hand

Jahresbericht 2020

Auch für die Gruppe Hand in Hand geht ein ganz spezielles Jahr zu Ende. Dieses verflixte Virus beherrschte unser Leben und schränkte uns teilweise ein in unserer Tätigkeit und unseren Besuchen bei unseren betagten Mitmenschen. Auch unsere Austausch-Treffen und unser Ausflug konnten wir nicht durchführen.

Nun hoffen wir doch alle, dass wir im Jahr 2021 wieder vermehrt unsere Kontakte pflegen können.

Im Namen der Gruppe Hand in Hand

Cecilia Spielmann

im Januar 2021